



ECOLE DE L'ENFANT JESUS

LE PROJET EDUCATIF

**« Seigneur, que tout mon plaisir soit de te faire plaisir. »
Anne-Marie Martel, fondatrice de la Congrégation**

L'Ecole de l'Enfant Jésus est un établissement catholique d'enseignement. Elle est placée sous la tutelle de la Congrégation des Sœurs de l'Enfant Jésus. Elle s'efforce d'en maintenir l'inspiration essentielle et d'en poursuivre la mission.

Associée à l'Etat, l'Ecole de l'Enfant Jésus

- répond aux objectifs définis par l'Education Nationale ;
- innove au niveau pédagogique ;
- promeut l'éducation à l'universel et enseigne le fait religieux.

TRAVAILLER EN EQUIPE REND PLUS PERFORMANT

Lieu d'apprentissage,

- chacun est pris en compte là où il en est. On lui propose les notions de courage et de persévérance pour obtenir le meilleur de lui-même.

BIEN TRAVAILLER EST EPANOUISSANT

Lieu de socialisation,

- on y cultive le goût de l'effort, les règles de vie, la discipline.

APPRENDRE A DEVENIR CITOYEN

Lieu d'ouverture,

- l'accueil et l'écoute se font sans discrimination ;
- avec ses règles et ses projets acceptés par tous (charte de vie, projet éducatif.) ;
- où chacun trouve sa place et avance ;
- où chacun est mis en valeur dans ses différences et ses richesses

PARENTS-ECOLE MAIN DANS LA MAIN

Lieu de foi, on y partage les valeurs de l'Evangile.

HEUREUX DE GRANDIR A L'ECOLE